

Mérida, 2.12.94 a)

Hasta

06800 MERIDA

C.H.G. Mérida 31.66.00

Hola Juan Carlos:

De nuevo te escribo y de nuevo te pido  
permiso por mi atrevimiento y por molestarte, con lo ocupado  
que estás, ya te oí en ONDA CERO que apenas tenías  
tiempo para estar con tu pequeña.

Tambien te tengo que decir que ni mi  
petición, que es un ruego, te pudiera poner en un compromiso  
mío, no me hagas caso, lo entenderé, demás sé que todos  
los socialistas estais en el "ojo del huracan", son tiempos de  
criticas falsas y embusteras.

Lo que te voy a pedir es un favor, para  
mi es muy grande y me da miedo pensar que nos han  
estafado a mi marido y a mí y lo que tenemos en juego  
es un millon de pesetas, mucha dinero para nosotros, pues  
supone años de sacrificios y privaciones, así mi meldo  
en año, pues yo como Aux. Abm. cobro en la federación  
113.000 ptas. líquidas, y mi marido igual. Pensamos que era  
mejor invertir en algo y así para mas tarde poder ayudar  
nos un poco para los estudios a los niños, pues ya en  
el 95, n'ños quieren tener que salir a estudiar fuera  
y eso seña las dos carreras a la vez. Teuento, tuvimos a  
que quedarnos en que compráramos  
exclusivas [REDACTED] y quedarnos en que compráramos  
un apartamento en el lado de Proserpina, iban a hacer  
dos fases, nosotros compramos de la 2<sup>a</sup>, como iban a empezar en  
segunda y dimos de señal 25.000 pesetas en 20-08-92  
nos volvieron a llamar y el 13-04-93 tuvimos que dar

dar 810.000 pesetas iban a concurrir las 2 fases a la vez  
en la semana siguiente, todo ha sido mentira, tanto  
en la Agencia como el constructor. [REDACTED]  
(Construcciones Condal, S.A) siempre nos decían que ya  
empesaban montos, en fin que allí lo que hay concurridos es  
la primera fase, y de la 2<sup>a</sup> ni una pizca. Hace unos  
días llama el Sr. [REDACTED] y nos dice (que "gracias a Presidente  
cia de la Junta (que ojalá hubiera acudido antes) le  
habían concedido un préstamo en la Caja de Ahorros de  
Extremadura para hacer frente, y que entonces nosotros a  
la fuerza y como mal menor tendríamos que elegir uno  
de los 2<sup>as</sup> fases, porque él habría expuesto un capital y lo  
tenía que recuperar y que la 2<sup>a</sup> no sabría si lo habría  
o no" mi marido le dijo que no nos habíamos arriesgados  
a darle más dinero y que por favor nos devolviese el  
millón que tan fácilmente se ha llevado, nos dice que no.  
Este Sr. tampoco entendido que le hace trabajar a la  
Junta, no sé la consecuencia que me lleva punto ni dicien  
dónde las buenas, lo mismo te vendrá a resarcir, a nosotros  
no nos hace caso, ya ni se hace en el teléfono. Abogado, bien  
que el asunto está en manos de su abogado (al abogado)  
ni mi marido, ni yo queremos perjudicar a este Sr., ni  
tampoco tenerle que dar la mitad del dinero, pues dentro  
de un mes seguramente lo llamarán a una reunión  
y ya han citado una vez y no hace ni caso.  
Yo te rogaría que ni esté entre tus manos hacer  
algo, hacerle les que impone mucho dinero, para tenerlo que  
verde, así las buenas.

Mucha más, perdóname, perdóname y perdóname

Mu abrazo [REDACTED]